

Mardi 9 juin 2020

**LA
VOIX
DU
NORD**

Bonjour

TROP LONGUE MI-TEMPS. La campagne des municipales est un moment particulier dans la vie démocratique : les candidats ont tendance à lâcher leurs coups, quand tous les coups ne sont pas carrément permis. C'est souvent intense, parfois violent, mais cela a le mérite de ne pas durer. D'habitude. Les prolongations causées par la crise sanitaire ont copieusement compliqué la donne et dans les communes où l'entre-deux-tours aura duré plus de trois mois, l'ambiance est parfois élec-

trique. Dans l'une d'elles, lors d'un conseil municipal, on a été surpris, il y a quelques jours, d'assister à un festival d'invectives sous les yeux d'un public apparemment aussi remonté que les trois têtes de listes réunies dans la salle. « Vous avez eu du spectacle, ce soir ! », nous a-t-on lancé une fois la séance levée... Triste spectacle, dont on se passerait volontiers, et qui donne hâte de connaître le verdict des urnes, histoire de calmer les esprits et de recommencer à avancer... **H. H.**

Météo

Matin 10°C



Après-midi 16°C



Demain

Matin 7°C



Après-midi 18°C



LE CATEAU-CAMBRÉSIS LA MATERNITÉ À L'HEURE DU COVID-19

PAGE 24